
Antrag: Bundeseigene Grundstücke für den Sozialen Wohnungsbau

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,

namens der Fraktion ÖDP/Bürgerforum stelle ich folgenden Antrag:

Der Gemeinderat fordert die BImA( Bundesanstalt für Immobilienaufgaben) auf, ihre
entbehrlichen Grundstücke in Murnau der Gemeinde deutlich verbilligt bzw. kosten-
los zum Zwecke des Sozialen Wohnungsbaus zur Verfügung zu stellen. Die BImA 
möge dazu der Gemeinde Murnau mitteilen, welche Grundstücke für sie entbehrlich 
sind.

Begründung:
Der Haushaltsausschuss des Deutschen Bundestages hat am 26. September 2018 die 
„Richtlinie BImA zur verbilligten Abgabe von Grundstücken“ (VerbR 2018) 
beschlossen.

Mit dieser Richtlinie ist es der BImA möglich, nicht mehr nur ehemalige Militär-
areale bevorzugt und zu günstigen Konditionen anzubieten, sondern „alle entbehr-
lichen  Grundstücke“.
„Darüber hinaus wurde zugunsten der Kommunen eine Weiterveräußerungsmöglich-
keit an private Dritte (z.B. Wohnungsbauinvestoren) ohne Rückzahlunspflicht bei 
Weitervergabe der Verbilligung geschaffen, soweit sich die Kommune des Dritten zur
Erfüllung der öffentlichen Aufgabe bzw. des Verbilligungszweckes bedient.“ 
(Auszug aus der Verbilligungsrichtlinie)

Murnau, den 02. Februar, 2019

Mit freundlichen Grüßen

Michael Manlik, Sprecher Fraktion ÖDP/Bürgerforum


